



# Los universitarios pagarán entre 1.000 y 1.772 euros el próximo curso

► Las cuatro universidades públicas aplicarán por primera vez las mismas tasas

FÉLIX IGLESIAS  
VALLADOLID

Las tasas de las matrículas universitarias para el curso 2012-13 oscilarán entre los 1.000 euros y los 1.772, según la baremación publicada ayer en el Boletín Oficial de Castilla y León, tras la aprobación de los precios para cursar estudios en las cuatro universidades públicas por parte del Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León el pasado jueves. De este modo, la Comunidad es la primera en adaptarse al Real Decreto del Ministerio de Cultura para que los alumnos de estudios superiores cubran con las tasas entre el 15% y 25% del coste real de los estudios universitarios.

Otra de las novedades introducidas por la normativa ministerial es que la Comunidad Autónoma rebaja de 25 grupos de tasas a siete, aunque el objetivo es dejarlo en sólo cinco en un futuro. Por el momento, partiendo de 60 créditos en primera matrícula se fija las tasas según el grado de experimentalidad de los estudios. Así en el grupo A la tasa tendrá un precio de 1.772 euros; el B1, de 1.624; B2, con 1.497 euros; C1, 1.416 euros; C2, 1.176 euros; D, 1.086 euros, y E, una tasas de 1.000 euros.

También se introduce la novedad de que los estudiantes podrán abonar las tasas hasta en tres tramos. De modo que en el primer pago aportará el 40 por ciento de la matriculación, mientras que en los restantes dos tramos abonará un 30 por ciento, respectivamente. La falta de pago del importe total supondrá la anulación de la matrícula.

En cuanto a los precios de las tasas en segunda y sucesivas matrículas, el porcentaje que tendrá que abonar el alumno se aproximará al coste real de los estudios universitarios, llegando para aquellos casos más extremos, a cubrir el 100 por ciento de lo que cuesta realmente al erario público estas enseñanzas.

## Exenciones y becas

Respecto a exenciones y becas, el decreto publicado ayer señala que tendrán derecho a gratuidad los estudiantes que obtengan matrícula de honor global en Bachillerato y FP de grado superior. En cuanto a las becas, tienen derecho a éstas ayudas, las familias numerosas con un 50% de bonificación; el alumnado con discapacidad, con un 33 por ciento, y víctimas del terrorismo.



Alumnos de la Universidad de Valladolid, a la entrada de un aula. F. BLANCO

## Los precios de los grados

**1.772 euros**

Arquitectura, Medicina y Veterinaria.

**1.624 euros**

Enfermería y todas las ingenierías, caso de Agroalimentaria y del Medio Rural, Edificación, Obras Públicas en Construcciones Civiles, Obras Públicas en Transportes y Servicios Urbanos, Organización Industrial, Tecnología de Caminos, etcétera.

**1.497 euros**

Ciencia y Tecnología de los Alimentos, Enología, Fisioterapia, Odontología, y Terapia Ocupacional.

**1.416 euros**

Biología, Ciencias Ambientales, Farmacia, Geología, Nutrición Humana y Dietética, o Química.

**1.176 euros**

Bellas Artes; Educación, Óptica y Optometría, Pedagogía, Psicología, o Traducción e Interpretación

**1.086 euros**

Administración y Dirección de Empresas, Criminología, Finanzas, o Historia de la Música.

**1.000 euros**

Derecho, Filologías, Lengua y Literatura, Geografía, Historia, Filosofía, o Periodismo

Por lo que se refiere a los precios para doctorados y másteres las baremaciones son diversas, pero también unificadas en todas las universidades de Salamanca, Valladolid, León y Burgos, mientras que los tasas para prue-

bas de acceso homologación de títulos, examen de defensa de la tesis doctoral, o la equivalencia títulos extranjeros han sufrido un incremento del 3 por ciento, algo superior al IPC previsto.